

Turnier Schaffhausen - Singen 18. Mai 2010

Text: Silvia Mathieu, Fotos: Sheila Zeller

Treff, Pik, Schlemm! Am 19. Bridge-Freundschaftsturnier Schaffhausen-Singen am Dienstag, den 18. Mai freuten sich 50 Spielerinnen und Spieler über ein Wiedersehen und neues Begegnen. Das gut vorbereitete Turnier fand im grossen Hombergerhaussaal statt. Bald wurde heftig lizitiert, barragiert und riskiert, mal mit Gewinn, mal mit Verlust, aber immer mit viel Spass am Spiel. Während angeregten Gesprächen in der Halbzeitpause wurde dankbar dem schönen Buffet zugesprochen, das von fleissigen Spenderinnen mit pikanten und süssen Naschereien gedeckt worden war. Dann ging es frisch gestärkt wieder ans Punkten. Wenn am Ende auch nicht jedes Spielerpaar einen der schönen Preise heimtragen konnte, gewonnen haben alle: einen sehr gelungenen Abend in kameradschaftlicher Runde.

